



三條北ロータリークラブ週報

行動に信念を—…信念は行動に—…

BELIEVE IN WHAT YOU DO—…
DO WHAT YOU BELIEVE IN—…
国際ロータリー会長 ロバート R. パース 第2560地区ガバナー 細瀬久雄

例会日
1993. 11 . 30
累計 No 343
当年 No 20

会長/羽賀 一夫
幹事/長谷川博一
SAA/早川 瀧雄

例会日/火曜日 PM12:30~1:30
例会場/三條ロイヤルホテル ☎34-8111
事務局/三條市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160
FAX ☎33-8972

はカッコよければそれでOK。むしろ知たかぶって、知りもしないカクテルを頼まぬように。全然口に合わないカクテルが出てきたら悲惨だし、そんな事バーテンダーはお見通し。ここは素直に自分の好み、甘口辛口どちらが好きか、どんな酒が好きなのかを伝えるべし。きっと気に入るカクテルをつくってくれる。あとはそれを一所懸命味わえばいいのだ。グラスはショートドリンクの場合、ブランディーグラスみたいに抱えて飲まぬこと。カクテルが温まりせっかくの味が台なしになる。こぼれそうになって口から迎えに行くことになり、カッコ悪い。カウンターの向こうでバーテンダーがシェーカーを振る。バーテンダーにとって真剣勝負。得もいわれぬ緊張感がお客を包み込むこの一瞬がバーの醍醐味なのだ。そんなとき「お替りもう1杯」と大声は無粋な奴。しばしの時間がなぜ待てない。おまけに隣のお客の会話に割り入ろうとする。他人に迷惑をかけるとはバーのお客たる資格なし。せっかくの雰囲気は台なしだ。バーでは酒は当然の事この適度の緊張感も味わってもらいたい。控えめな音楽と控えめな照明。じっくり語り合うにはバーはうってつけの場所である。騒ぎたいのなら退場ものだ。酒場、居酒屋、カラオケバーでも行けばよろしい。又、おいしいカクテルは飲みやすい。つい自分の酒量をわきまえず飲み過ぎて……なんて醜態は見せぬよう気をつけたい。カクテルは結構アルコールが強いから、5杯、6杯とガブ飲みするものではない。せいぜい3、4杯にとどめておくのが無難ですし、スマートでカッコいい。基本的にカクテルは、食前酒か食後酒である。これから食事に行くなら辛口を、食後ならば甘口を、とバーを使い分けられれば一人前。わかないうちはドンドン教を請い何度も足を運んで場馴れするための努力が必要。それには「ラスティネール」で酒を覚えるのがいちばん早いのだ。ここから少し当店のコマースシャルになるが、今月の19日にオープンさせていただいた「ラスティネール」という店は本格的なショットバーの典型です。世界の銘酒が300種類以上用意してありますし生ピアノ演奏（自動）で静かな落ち着いたオシャレな雰囲気です。商談やたまには奥様ともどうぞ一。

開店に先だって何人かの北ロータリーの会員の皆様においでいただきました。ありがとうございます。心よりお礼申し上げます。自慢話のついでに、私の娘は三條で初の女子としての本格的なバーテンダーの専門知識の資格を持ったプロとして通用するNBA（日本バーテンダー協会）の会員であります。東京の渋谷にある日本バーテンダースクールを卒業後、世田谷区の子玉川にあるアーリィボストンクラブで修業させていただきました。そのお店のチーフバーテン「会津」という方ですが、この方はいつこの間「テレビチャンピオン」という日曜日午前10時頃からある番組でバーテンダー王座決定戦で日本一になった方です。がその方に師事し修業させていただきました。まだ若輩ものですが一流のバーテンダーをめざし心がまえとして常に誠実である事、知識や技術も大切ですがお客様と一緒に作る事を忘れぬよう又、基本を身につけた上でさらに知恵を絞る事が大切です。苦しまなければいいものは生まれません。私のモットーである「臥薪嘗胆」に返すであります。どうぞ応援お願いいたします。ノ

12月7日例会： クラブフォーラム 年次総会羽賀会長 会員卓話「気になる話」山本 充さん

12月14日例会： 会員卓話 味方義一さん

行事： 会員卓話 梨木建夫会員

クラブアッセンブリー 社会奉仕委員会 山上委員長

出席： 本日の出席 55名中41名

先週の出席率 55名中50名 90.91%（前年同期78.18%）

先週のメイクアップ： 11月20日 新発田中央RCへ 梨本清一さん 羽賀一夫さん

長谷川博一さん

22日 三條南RCへ 坂本勝司さん

29日 三條南RCへ 石川友意さん 加藤 実さん 山口龍二さん

中条耕二さん

ビジター： 三條RCより 岩井数央さん 齊藤弘文さん 渋谷健一さん 菊地 渉さん

三條南RCより 竹山昭二さん 佐藤英一さん 吉井正孝さん

会長挨拶： 高橋彰雄

今日も三條クラブ、三條南クラブの皆さんありがとうございます。

羽賀会長が所用の為、代理で挨拶申し上げます。又、会場を三條クラブさん、三條南クラブの物をお借りして居ります。大変ありがとうございます。

今日は少し暖かいですが、11月も今日で終り、明日から12月でございます。めっきり寒くなり、いよいよ冬到来です。風邪をひかない様にしたいものです。

先はメンバーの方から会長を辞めたら、冴えない顔をしていますねといわれました。全くその通りで不調です。昨日の株価も下げて居り経済界も不調です。早く立直り成長基調に入り快調にならないかと思っております。

今日の卓話は梨木さんの“洋酒とカクテルの話”です。おいしいカクテルを飲んだ様な気分でお聞きしたいと思います。

幹事報告： 長谷川（博）幹事

◇ 例会日・例会場変更

見附RC 日時 12月16日(木) 会場 太田家
日時 12月23日(木) 天皇誕生日につき休会
加茂RC 日時 12月20日(月) 会場 ホテル小柳 忘年会
(12月16日(木)の例会日を変更)
日時 12月23日(木) 天皇誕生日につき休会
三条RC 日時 12月8日(水) 会場 ハミングプラザVIP
日時 12月22日(水) 会場 越前屋ホテル 家族忘年会
三条南RC 日時 12月6日(月) 会場 ハミングプラザVIP

* 各クラブとも記帳の用意があります。また年末の29日以降～年始の1月3日までは各クラブとも休会になっております。

- ◇ 十日町・十日町北RCより現況報告書の恵送がありました。
- ◇ 三条クリーン協議会より「第4回担当者会議」のご案内
日時 平成5年11月27日(土) 19:00～
会場 越前屋ホテル
- ◇ 三条市教育委員会他より市内特殊学級児童生徒の「クリスマス母子の集い」のご案内
日時 平成5年12月8日(水) 10:00～
会場 三条市体育文化センター
- ◇ 三条市長より「寄付物件受理について」という礼状を頂戴しました。
- ◇ 新発田中央RC認証状伝達式に梨本地区拡大委員と会長幹事が出席してきました。バナーを回覧いたします。

ニコニコボックス:

佐藤文夫君 下田村に新しい店を出店しました。ゴルフの帰りにでもぜひお立寄り下さい。
山本賢君 本日の卓話の梨木さんによせて。
木宮隆君 BOXに協力して。
内藤修君 梨木さんの卓話楽しみです。
山上茂夫君 三条ロータリークラブ、三条南ロータリークラブの本丸で例会を聞かせて戴いた日に社会奉仕委員会として皆さんに奉仕のお願いが出来ることを喜んでおります。
味方義一君 梨木さんの卓話楽しみにしております。本日の昼食、いかがでしたか。ウイークインです。よろしくごひいきに。
吉川吉彦君 BOXに協力して。
柄沢憲司君 九日のライラ研修に参加された研修生達が再会を期して忘年会の計画があると知り、ライラの一人としてとても嬉しく思っています。
目黒宣行君 ボックスに協力して

石月雅司君 梨木さんの卓話大変たのしみです
石川勝行君 明日からは、もう師走です。気持ちがおちつかないのは、どうも会場のせいではなさそうです。
佐藤啓策君 梨木さんの卓話期待して拝聴させていただきます
外山晴一君 BOXに協力して
米山忠俊君 ボックスに協力!
堀川正幸君
馬場直次郎君 このところ寒くなったり暖たかくなったりと毎日が日替りメニューのこの頃です。皆さん体調を整え忘年会シーズンを乗り切りましょう。
佐藤義英君 同好会ゴルフコンペで会長賞をいただきました。羽賀会長、大変すばらしい賞品ありがとうございました。
斉藤正君 去る27日、市内15小学校児童代表による“聞いてよ私達の考え”意見交換会も無事終了しました。肩の荷がおりホットしてます
本間建雄美君 友と11/27、28と福島方面へ旅行。雨、雪、寒さと天候には恵まれなかったが、宿の薄暗い露天風呂での酒は大変おいしかった。女性達も共に!!
梨木建夫君 先日「レオナ」の姉妹店である「ラスティネール」を開店させていただきました。その際に羽賀会長始め、多くの会員の皆様から祝っていただきました。ありがとうございました。

ロータリー財団:

平松利朗君 樋口さん、山本賢さん、そして、本日エントリーの山崎さん、五十嵐さん、P.H.Fの申請ありがとうございます
山崎 勲君
五十嵐英雄君 平松さんに協力して、全部終了
小林満君 準PHFにエントリー

卓 話: 「カクテルの飲み方指南」 梨木建夫さん



「カクテルの飲み方指南」をお話ししたいと思います。銀座などの正統派バーは敷居が高いし、特別な決まりごとがあるのではと、敬遠しがちな貴方、心配ご無用。気軽に楽しいバーとのつき合い方を伝授いたそう。えっ「カクテル」を知らない。それならバーテンダーに直接教えてもらえばいい。まずカクテルは大ざっぱにロングドリンクとショートドリンクの2種類に分けられる。ロングとは談笑しながら時間をかけて飲んでも味の変化が少ないカクテルで、一般にアルコールの弱いものが多い。一方のショートは、つくってから短時間のうちに飲まないとも味が変わってしまう。つまり早く飲むからショートカクテルというわけだ。飲み方